



柳町こどもの森 ご入園、ご進級おめでとうございます

施設長・園長 多比良 由恵

桜やチューリップが色とりどりに咲き、新年度の子どもたちを明るく迎えてくれています。私は、4月から柳町こどもの森施設長・柳町幼稚園長として着任いたしました多比良 由恵と申します。柳町幼稚園は、私が幼稚園教諭として初めて勤務した思い出深い幼稚園、再びのご縁をいただき、大変嬉しい気持ちで一杯です。

幼保一元化施設である柳町こどもの森は、1～3歳児は柳町保育園児として、4・5歳は柳町幼稚園児としてお預かりし、お子様の健やかな成長のため、保育士と幼稚園教諭が心を一つにして養護・教育を一体的に行います。

園目標は次の3点です。

- 感じる心をもつ子ども
- 友達と元気に遊ぶ子ども
- 遊びを創りだす子ども

豊かな遊びや直接体験は、子どもたちにとって大切な学びです。『チーム柳町こどもの森』として、教職員一同、心を込めた保育に尽力してまいります。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

ご入園、ご進級おめでとうございます

保育長 川井 直子

保育園には、16名の新しいお友達を迎えスタートしました。また、ひとつ大きなクラスになり新しいお部屋やお友達、先生との出会いに子ども達はワクワクドキドキしていることと思います。

新しい生活に大人も子どもも期待と不安で気持ちも大きく揺れる時期です。子ども達が楽しいことを見つけて遊びこむ姿に共感し、不安で涙がこぼれてしまうときには寄り添える、そんな職員でありたいと思っています。

子ども達や保護者の皆様が安心して過ごせるよう、子ども達を真ん中に保護者の皆さんと職員と一緒にお子さんの成長を楽しめる関係を築いていけるよう職員一同力を合わせていきます。

心配なことや分からないことなどありましたら、いつでもお声掛けください。

一年間どうぞ、よろしくお願いいたします。